



PressInformation

Alfred-Wegener-Institut für Polar- und Meeresforschung

Referat für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Tel. 0471/4831-180 Fax: 0471/4831-149

Antarktis - Der weiße Kontinent in Farbe

Vom 29. November 1994 bis zum 2. Februar 1995 stellt das Alfred-Wegener-Institut Fotos von Franz Lazi und historische Aufnahmen von Siegfried Sauter im Eingangsfoyer des Gebäudes am Alten Hafen in Bremerhaven aus. Für die Öffentlichkeit ist die Fotoausstellung, die am 29. November eröffnet wird, an folgenden Tagen zu sehen: Sonnabend, den 10. und 17. Dezember 1994, 14. und 21. Januar 1995 jeweils von 10 bis 17 Uhr. Auch die Besucher des Vortrages „Das AWI stellt sich vor“ am 8. Dezember können die Ausstellung besichtigen. Weitere Gelegenheiten sind der 18. und 25. Januar - dann werden im Hörsaal des AWI Antarktisfilme von Franz Lazi zu sehen sein.

Seit seiner ersten Reise läßt Franz Lazi die „Zauberwelt der Antarktis“ nicht mehr los. Inzwischen war er 16 mal in der Antarktis. Besonders das Vorfeld des Kontinents bietet dem Fotografen zahlreiche Motive. Wo im Sommer Sonne, Wind und Wasser das Eis des Winters zu bizarren und faszinierenden Formen modelliert, dort findet Franz Lazi die Bilder, die er auf die Platte bannt. Oft trägt ihn nur ein wackeliges Schlauchboot nah genug an sein Motiv heran. Dann muß er mit der schweren Kameraausrüstung zwischen meterhohem Pack- und Preßeis jonglieren, um von Eishöhlen und Eisgebirgen eindruckliche Bilder zu gewinnen.

Franz Lazi zeigt u.a. Bilder von einer Reise nach Neuschwabenland. Diese antarktische Landschaft verbindet ihn mit Siegfried Sauter, der bereits 1939 als Forscher an der deutschen Antarktisexpedition nach Neuschwabenland beteiligt war.

In der Ausstellung im Alfred-Wegener-Institut werden die historischen schwarz-weiß-Bilder von Siegfried Sauter neben den beeindruckenden Farbbildern von Franz Lazi gezeigt.

Zur Eröffnung der Ausstellung am 29. November 1994 um 17 Uhr sind Sie herzlich eingeladen.